



Un daimyo (seigneur) dans la véranda de son manoir.

Les daimyos, ou les seigneurs féodaux, ont été les grands propriétaires et les capitaines des samourais. Les daimyos avaient généralement une ville fortifiée dans leur domaine.



Des citadines faisant de la musique à la maison.

La dame à la gauche tient un shamisen, souvent joué avec un plectre. L'instrument à cordes sur le sol est un Koto. D'autres instruments importants à cette époque ont été le biwa (un type de luth), diverses flûtes, des tambours et des gongs.